

Bertram Schröter

Göttingen  
Goßlerstraße 77 3/20  
den 23. November 1961

Liebe Freunde !

seitdem ich Euch am 11. Juni die Niederschrift unserer in Hannover produzierten neuen Satzung geschickt habe, herrscht leider ringsum großes Schweigen. Das heißt, Heinz-Gerhard sagte irgendwann einmal, ihm sei noch eine kleine Änderung eingefallen.

Da die Reisesaison nun wohl vorbei ist und die nächste Jahresversammlung ja rechtzeitig informiert sein will (als Termin war, wenn ich mich recht erinnere, der September genannt), sollte die Sache jetzt mit beschleunigtem Tempo über die Bühne gehen.

Günter hatte zuhause noch einmal überlegen wollen, ob er noch eine Lösung A = "Muß"-Änderungsvorschlag anfertigen wollte oder ob die Euch am 11.6. übersandte Lösung B als gemeinsamer Vorschlag aller Ausschußmitglieder der Jahresversammlung empfohlen werden sollte. Darf ich Dein Schweigen, Günter, als einen Verzicht auf die A-Lösung auslegen ?

Ich möchte Euch nun bitten, eventuelle Wünsche bis spätestens zum 30.11. (nächsten Donnerstag) allen Beteiligten kund zu tun. Am 2. / 3. ist nämlich Arbeitsausschußsitzung und bei der Gelegenheit können Heinz-Gerhard, Klaus und ich diese dann noch einmal besprechen.

Vor allem müssen wir uns darüber einigen, wer welche Artikel begründet. Für die Januar - Mitteilungsblatt - Nummer ist meines Wissens am 23. 12. Redaktionsschluß, was bedeutet, daß wir innerhalb eines Monats alles fertig haben müssen. Also : schnell an die Arbeit !

Herzlich

Bertram

An :

Heinz-Gerhard Oelmann  
Günter Klein  
Klaus Buchheister  
Wolf-Dietrich Schildener